

Soirée disco au gala de l'Avenir Gymnique ◀

Le disco était le thème retenu par les dirigeants du club de gymnastique l'Avenir Gymnique de Corbie pour son gala annuel. Le gymnase a affiché complet pour cette soirée au cours de laquelle tous les groupes du club ont évolué.

Les spectateurs ont donc pu applaudir les groupes de baby gym et d'éveil gymnique, les gymnastes qui pratiquent la compétition et les groupes de step. Tous étaient sous les feux de la rampe au cours de cette soirée toujours très attendue, notamment par les parents des jeunes participants.

